

ADDRESS

Sukseskan Ketahanan Pangan Wilayah Babinsa Sentani Pendampingan Kelompok Tani Siloam

Dony Numberi - PAPUA.ADDRESS.CO.ID

Mar 26, 2024 - 06:55



Sentani - Guna mewujudkan ketahanan pangan di wilayah binaan, Babinsa Koramil 1701-01/Sentani Serka Frets Yohanis R melaksanakan pendampingan kelompok tani Siloam jemaat Gereja GBI Hawaii Sentani, bertempat di kampung Toware (Kwadeware), Distrik Waibu, Kabupaten Jayapura. Selasa (26/3/2024).

Kegiatan pendampingan seperti ini selalu dilakukan oleh Babinsa untuk memberikan motivasi dan dukungan kepada para petani agar selalu bersemangat dalam bercocok tanam. Kegiatan kelompok tani hari ini adalah penanaman cabai, penanaman daun bawang dan keladi. Dan pendamping dari dinas pertanian kepala bidang Bapak Yance Nari.

Dalam kegiatan tersebut Babinsa Serka Frets Yohanis R mengatakan dengan adanya kegiatan pendampingan ini akan terus terjalin hubungan yang harmonis antara Babinsa dengan para petani. Tentunya bukan hanya kegiatan membantu dan mendampingi petani panen cabe saja, akan tetapi Babinsa mendampingi mulai dari pengolahan lahan hingga panen.

"Para petani sangat senang dengan adanya TNI melalui Bintara Pembina Desa (Babinsa) yang terjun langsung membantu para petani. Serta memberikan penyuluhan dan motivasi dalam bertani," ujarnya.

lebih lanjut, pendampingan petani merupakan bentuk kepedulian TNI untuk mengetahui perkembangan pertanian secara berkala, dan untuk mengetahui kendala yang dihadapi petani, guna mewujudkan program ketahanan pangan wilayah.

"Petani menyambut baik dengan adanya pendampingan Babinsa, dengan adanya pendampingan Babinsa kepada petani dapat membantu menyelesaikan kendala yang ada di lapangan," imbuhnya.

Bapak Yanca Nari selaku pendamping dari dinas pertanian mengucapkan terima kasih kepada Babinsa, karena adanya pendampingan dari Babinsa kepada kelompok tani kita sangat terbantu. Sehingga kita bisa komunikasi dan koordinasi untuk kedepannya.

"Kegiatan pendampingan Babinsa kepada petani ini merupakan salah satu wujud untuk mensukseskan program swasembada pangan nasional," ujarnya.

Harapan kita bersama, dengan adanya pendampingan Babinsa kepada petani bisa memberikan masukan-masukan dalam hal meningkatkan hasil pertanian guna mensukseskan program ketahanan pangan nasional, tutupnya. (Redaksi Papua).